

Nos enfants ne sont pas des sardines !

La situation des classes de maternelles à Montlouis sur Loire est extrêmement préoccupante du fait des effectifs qui dépassent largement les conditions satisfaisantes. Pour la prochaine rentrée, à l'école maternelle Robert Desnos, il y a déjà 61 enfants de petite section, 69 enfants de moyenne section, et 58 enfants de grande section. Ceci conduit à des classes de 31 ou 32 élèves, pour seulement une enseignante et une ATSEM. Par ailleurs, à ce jour **13 enfants n'ont pas pu être inscrits faute de place et ont été placés sur liste d'attente par la Mairie**. Ceci place les familles dans une situation de forte inquiétude à la veille des congés scolaires, ne sachant pas ce que deviendra leur enfant à la rentrée, et n'ayant pas nécessairement d'alternative en termes de garde pour leur enfant. Sans classe supplémentaire, et si ces élèves étaient intégrés, **certaines classes auraient alors jusqu'à 34 élèves**. Cette situation est inacceptable, alors même que le Ministère met en place la réforme des rythmes scolaires qui vise à améliorer la réussite des élèves. Si la FCPE Montlouis est très sensible à cette réforme, elle ne saurait accepter que dans le même temps, on continue à entasser nos enfants de la sorte dans des classes. **Qui peut croire que ces conditions permettraient à des enfants de de 3 à 5 ans de s'épanouir et de se mettre sur la voie de la réussite scolaire ?** Nous savons qu'avec de tels effectifs, et malgré la motivation des équipes pédagogiques, la qualité des enseignements et des activités ne pourra être garantie. Par conséquent, ce seront les enfants les plus défavorisés et en difficultés qui s'en trouveront les premiers pénalisés.

La FCPE agit

Devant ce constat, **la FCPE a adressé un courrier à l'Inspection Académique** ce vendredi 27 juin pour appuyer la demande d'ouverture d'une classe déjà formulée par la Mairie. La réponse du Directeur Académique (DASEN) n'a pas tardé puisque dès ce lundi 30, il s'est voulu rassurant et a informé la FCPE Montlouis de l'ouverture probable d'une classe à la rentrée, si les effectifs restaient identiques (ou augmentaient). La décision sera prise le vendredi 29 août. **C'est incontestablement une bonne nouvelle**, mais qui arrivera très tardivement pour les familles en liste d'attente.

Vigilance et préparation à la mobilisation.

Toutefois, à ce stade, rien n'est définitif et la FCPE Montlouis restera vigilante durant tout l'été. **Elle invite tous les parents de maternelles à la contacter dès à présent dans la perspective d'une mobilisation dès le 2 septembre**, jour de la rentrée, si cette classe n'était finalement pas ouverte. Elle mettra à disposition sur son site web toutes les informations utiles.

Contact FCPE Montlouis : David Clarys, david_clarys@hotmail.com ; 06.32.01.99.76
Site web : <http://fcpemontlouis.kazeo.com/>